
Nachstehend die Entwicklung der österreichweiten Asylanträge der UMF und der in Oö. grundversorgten UMF. 
Derzeit sieht es so aus, dass wir uns wieder dem Niveau vor Herbst 2014 annähern. 
 
 

 


